

23.10.2018

KVD bringt aggressiven alkoholisierten Mann ins Krankenhaus Zum Guten Hirten

Eine Streife des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) wurde am Montagabend, 22. Oktober 2018, gegen 19.15 Uhr von der Polizei um Mithilfe gebeten. Ein scheinbar psychisch kranker und offenbar alkoholisierte 41-jähriger Mann griff in einer Klinik einen Sanitäter an, nachdem die Polizei den Mann zur Behandlung einer Kopfverletzung zur Klinik gebracht hatte. Die Polizeibeamten gaben gegenüber dem KVD an, dass der Mann sprunghaft sei, sich mal ruhig, mal aufbrausend und aggressiv verhalte. Auch gegenüber dem KVD zeigte er sich sowohl körperlich als auch verbal aggressiv. Die KVD-Streife fixierte ihn daher mit Handfesseln und rief einen Krankenwagen, mit dem sie den Mann ins Krankenhaus Zum Guten Hirten brachte. Dort stellte ein Arzt einen Alkoholwert von 2,9 Promille fest.

Aufgrund des hohen Alkoholwerts im Blut und der akuten Eigen- und Fremdgefahr wurde der 41-Jährige nach Paragraf 15 des Landesgesetzes für psychisch kranke Personen (PsychKG) untergebracht.